
 

Protokoll der 8. Sitzung des Studierendenrates 2017/18 

der Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar 

am 17.11.2017 um 15 Uhr im StuKo-StuRa-Büro, Marienstraße 18 

 

 

Anwesend: Maurice Appelt, Paul Lallemand, Alexander Lüken, Sophie Mehner, 

Korbinian Wild,  

 

Entschuldigt:  Lisa Kramer, Julia Raasch  

Gäste:   Johanna Heber und Kirsten Heyerhoff 

Protokoll:  Paul Lallemand 

 

Die Sitzung wird um 15:04 Uhr eröffnet. 

 

TOP 1   Tagesordnung und Protokoll 

 

Die Tagesordnung vom 17.11.2017 wird bestätigt. (5/0/0) 

 Der Tagesordnungspunkt Cafeteria am Horn wird vorgezogen 

Das Protokoll der Sitzung vom 03.11.2017 wird bestätigt. (5/0/0) 

Das Protokoll der Sitzung vom 10.11.2017 wird bestätigt. (5/0/0) 

 

 

TOP 2  Studentische Förderanträge 

 

 Johanna Heber und Kirsten Heyerhoff 

Johanna Heber und Kirsten Heyerhoff stellen ihr Projekt MosAiK vor, ein Projekt 

zur Symbiose von Musik, Literatur und Kunst. Der Förderantrag der Stufe II in 

Höhe von 500 € wird einstimmig angenommen. (5/0/0) 

 Julia Geiger 

Der Förderantrag der Stufe I für die Teilnahme an der „27. Arbeitstagung der 

Gesellschaft für Popularmusikforschung“ als Vorbereitung für die Bachelorarbeit 

in Höhe von 100 € wird einstimmig angenommen. (5/0/0) 

 Lisa Schön 

Der Förderantrag der Stufe I für die Teilnahme an der „27. Arbeitstagung der 

Gesellschaft für Popularmusikforschung“ als Vorbereitung für die Bachelorarbeit 

in Höhe von 100 € wird einstimmig angenommen. (5/0/0) 

 Sujin Lee 

Der Antrag von Sujin Lee wird aufgrund von Unklarheiten vertagt. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 Kateřina Špaňárová 

Der Förderantrag der Stufe I für die Teilnahme am „Antonin Dvorak 

Gesangswettbewerb“ in Karlsbad in Höhe von 100 € wird einstimmig 

angenommen. (5/0/0) 

 Jonas Braun 

Der Förderantrag der Stufe I für die Teilnahme an den „Donaueschinger Musiktage 

– Next Generation“ in Höhe von 100 € wird einstimmig angenommen. (5/0/0) 

 Giulia Montanari 

Der Förderantrag der Stufe I für die Teilnahme am „Antonin Dvorak 

Gesangswettbewerb“ in Karlsbad in Höhe von 100 € wird einstimmig 

angenommen. (5/0/0) 

 

 

TOP 3  Termine 

 

 NB: Treffen mit Prof. Stölzl 

Am 15.11.2017 traf sich der StuRa mit Herrn Prof. Stölzl.  

Es wurde über das Colloquium geredet, was Herr Prof. Stölzl gerne weiterführen 

würde. Als neuer fester Wochentagstermin wurde montags vorgeschlagen. 

Desweiteren wurde mit Herrn Prof. Stölzl über den Präventionstag geredet. Er hat 

angemerkt, dass ihm das Thema „Diskriminierung von Studierenden mit Kindern“ 

wichtig ist. 

Es wurde auch darüber geredet, dass es mehr Frauen an der Hochschule gibt als 

Männer, die Führungspositionen trotzdem von mehr Männern besetzt sind. 

Dass die wissenschaftliche Fakultät besser mit den praktizierenden Musikern 

zusammenarbeitet, findet Herr Stölzl sehr wichtig und dies soll auch weiter 

gefördert werden. 

Herr Stölzl hat zudem über die Veranstaltungsreihe „Stölzl trifft“ berichtet. 

 Erinnerung Termine:  

22.11.2017, 11:00, Collegium Musicum und Herr Fulda  

23.11.2017, 11:00, Herr Prof. Fulda 

27.11.2017, 10:00, Frau Prof. Rynkowski-Neuhof  

01.12.2017, 10:00, Frau Gurk  

04.12.2017, 10:00 ASA  

 Vollversammlung: Themensammlung 

Als Themen für die Vollversammlung wird festgehalten: 

Haushalt, Studierendenball, Vorstellung vom neuen StuRa, Nachwahl, Ag ChaNa, 

Cafeteria am Horn, Neues aus der Hochschule (Studentische Projekte), 

Präventionstag, Couchsurfing   

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 Ehrenamts-Weihnachtsfeier 

Zur Ehrenamts-Weihnachtsfeier werden noch musikalische Beiträge gesucht. Der 

StuRa hat Maurice Appelt beauftragt Musiker zu suchen. 

 

 

TOP 4             Verschiedenes 

 

 Stand Cafeteria am Horn 

Das Gesundheitsamt schreibt vor, dass es gesonderte Toiletten für Mitarbeiter 

geben muss. Für dieses Problem wird gerade eine Lösung gesucht. Dadurch ist es 

noch nicht klar ersichtlich, wann die Cafeteria am Horn eröffnet wird. 

Für die Mitarbeiter, die unter den Studierenden gesucht werden, wird es eine Liste 

geben, in die sich die interessierten Studierenden eintragen können. 

 Infos für HfM-Newsletter 

Als Infos für die HfM-Newsletter schlägt der StuRa folgende Themen vor: 

Nachwahl und Couchsurfing 

 Nachwahlen 

Es muss geklärt werden, ob der StuRa WahlhelferInnen braucht. Dafür wird eine 

Liste erstellt und falls diese nicht ganz besetzt werden kann, werden noch 

Studierende angefragt.  

 

Die Sitzung wird um 16:28 geschlossen 

 

 

 

 

 

 

 


